

# *Le président du Parlement cubain a visité des sites d'intérêt à La Havane*

---



**Lazo Hernández maintient un contact permanent avec la population. Photo : Archivo/RHC**

La Havane, 25 déc (RHC) Esteban Lazo Hernández, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement), a visité mercredi des lieux d'intérêt économique et social de La Havane.

Accompagné des autorités du territoire, il a visité le siège d'Agua de La Habana pour connaître les détails de l'avancement de la réparation de l'équipement de pompage qui alimente les municipalités centrales de la province.

Selon un reportage de la télévision nationale, le président du Conseil d'État a également visité l'entreprise de boissons et de sodas Ember dans la municipalité de Cerro, où il a évalué les opérations de production d'articles qui seront destinés aux modules familiaux et aux foires communautaires.

L'agenda du leader parlementaire comprenait également une visite au foyer psychopédagogique La Castellana, dans la municipalité d'Arroyo Naranjo, une institution qui s'occupe de personnes handicapées.

Lazo Hernández y a rencontré la quintuple championne olympique Mijaín López et le directeur provincial de la santé, Manuel Rivero, qui ont souligné l'importance de maintenir le soutien aux plus démunis.

Il a également visité les installations du foyer pour enfants sans soutien familial d'Arroyo Naranjo et vérifié les conditions de la maternité Ángel Arturo Aballí.

La visite du président de l'Assemblée nationale s'est achevée au parc solaire photovoltaïque de la municipalité de Cotorro, une installation stratégique destinée à promouvoir l'utilisation des énergies renouvelables dans la province et qui devrait contribuer de manière significative au développement énergétique du pays. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372876-le-president-du-parlement-cubain-a-visite-des-sites-dinteret-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**